



# 西六通信



令和3年4月30日発行 第2号

大田区立西六郷小学校

校長 染谷 武志

TEL3732-9611 FAX3732-9613

<https://www.ota-school.ed.jp/nishirokugou-es/>



## 自分一人ぐらい 自分一人でも

副校長 内藤 大地

4月25日から3回目となる緊急事態宣言が発令されました。お仕事によっては経済的に大きな打撃を受けていらっしゃるご家庭もあることでしょう。大型連休も昨年に引き続きステイホームが求められ、子どもたちもストレスを感じていることと思います。学校は休校にはなりません、改めて換気や消毒等の環境整備に努めるとともに、今後も子どもたちには手洗い、マスクの正しい着用、ソーシャルディスタンスの確保を徹底していきます。ご家族に高熱等の風邪症状がある場合には登校を控えていただくなど、引き続きご協力をお願いいたします。

「樽の中のワイン」という寓話があります。お祝いの宴を催すために用意された空の樽に、一瓶分のワインを村人それぞれが注ぎ入れておくことになり、当日までに樽はいっぱいになりました。ところがいざ宴が始まり、樽から注いだ液体を飲んでみると、全く酒の味がしません。実は、「みんなが酒を入れるだろうから、自分一人ぐらい水を入れたって誰にも分からないだろう。」全員がそう考えて同じことをしていたというお話です。

「自分一人ぐらい大丈夫」「みんなが守っているわけではないからいいんだ」「あの人もやっているからやってみよう」と、悪い方向に引っ張られるのではなく、「自分一人でも」「まずは自分が率先して」そういう意識を子どもたちにはもってほしいと思います。目の前の誘惑に負けずに、良心に従って行動することは簡単なことではないかもしれませんが、しかし、嘘をついてでも要領よく生きることは決して学校では教えません。自分の良心に正直に、真面目に生きる子が最後には輝くのです。「正直は一生の宝」で「正直の頭（こうべ）に神宿る」です。



## 今年度の研究について



令和2年度は、「運動の楽しさを味わう体育学習」という研究主題の下、体育科の研究に取り組みました。今年度は、昨年度の研究を受け、引き続き体育科の研究に取り組みます。研究主題は、「運動についての課題を見付け、その解決のための方法や活動を工夫して取り組む体育学習」となります。

授業の中で、「どうやったら上手にできるのかな。」「もっときれいに技を決めるためには。」など、子どもから出た疑問や課題意識を大切にしながら、その解決に向けて練習や作戦、動きを工夫して取り組むことを通して、運動が楽しいと思う子どもたちの育成を目指します。教師は学習の流れや授業の進め方、コートの広さなどを工夫し、子どもたちとともに授業を進めていきます。

研究主任

## 5月学校公開の日程変更について



8日（土）は学校公開の予定でしたが、緊急事態宣言が発出されたため、中止といたします。

1学期の学校公開は、7月3日（土）に変更いたします。7月10日（土）は、休日といたします。本日配布いたしました年間予定表（変更版）でもご確認ください。今後の変更は、学校からのプリント・メール等でお知らせいたします。ご了承ください。

教務主幹

# 5月の予定



## 元気いっぱい1年生



3日(月) 憲法記念日 西六郷少年少女  
合唱団定期演奏会

4日(火) みどりの日



5日(水) こどもの日

6日(木) 給食費・教材費引き落とし日

安全指導 視力(四組)

働く消防写生会

(3・4年・3~6年四組)

7日(金) 尿検査一次提出日

働く消防写生会予備日

8日(土) 土曜授業日

移動教室説明会(6年)

10日(月) 委員会活動

尿検査一次追加提出日

11日(火) 避難訓練(火災)

眼科検診(1・2・4年・四組)

13日(木) 歯科検診(1・2・6年・欠席者)

14日(金) 内科検診(1・5年)

15日(土) 土曜補習

17日(月) クラブ活動

18日(火) 眼科検診(3・5・6年)

19日(水) 内科検診(四組)

連合移動教室宿泊前検診(四組)

20日(木) 特別支援学級連合移動教室始

21日(金) 特別支援学級連合移動教室終

内科検診(3・6年)

24日(月) 尿検査二次提出日

25日(火) 尿検査二次追加提出日

27日(木) アレルギー会議

全国学力学習状況調査(6年)

31日(月) 眼科検診(欠席者)



※10日~14日は、「早寝・早起き・朝ごはん  
強化週間」となっております。ご家庭のご協力を  
よろしくお願いいたします。

※教材費・給食費は前日までに入金してください。

4月16日、代表委員会のお兄さんやお姉さんが用意してくれた学校紹介の動画を見ました。様々な学校行事や学校生活の紹介を見て目をきらきらと輝かせていました。

その日の20分休みからは、校庭デビューを果たしました。待ちに待った、広い校庭で、楽しそうに思い切り体を動かして遊んでいました。

今年度からは、準備給食がなくなり、完全給食からの開始でした。「おいしい!」と言いながらもりもり給食を食べる子、苦手なものがあるけど頑張って食べる子様々ですが、徐々に慣れてたくさん食べられるようになってほしいです。

これからも元気いっぱいの1年生をお願いいたします。

1年担任



## 転入された教職員より



中央区立中央小学校から転入しました。

今年度から西六郷小学校にお世話になります。明るく元気な子どもたちと、毎日楽しく過ごしています。学校のこと、地域のこと、まだまだ知らないことばかりです。これからたくさん知っていき、西六小愛を深めていきます!子どもたちの成長の支えとなるよう精一杯頑張ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

江東区立扇橋小学校から転入しました。

今年度より2~6年生の音楽の授業や合唱部等を担当させていただきます。まだまだ感染症が心配な日々ですが、対策や工夫をしながら、安全に、今できることを積み重ね、子どもたちと一緒に音楽の学習を楽しく進めていきたいと考えております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

仲六郷小学校から転入しました。

お隣の仲六小から転入しました。元気いっぱいな子どもたちの姿に、これから始まる日々への期待がふくらみます。コロナ禍での活動になりますが、一人一人が輝けるように支援し、子どもたちとともに歩んでいきたいと思えます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

新しく先生になりました。

今年度から新たに教員になりました。3年生の担任ですが、他の学年の子どもたちともお話したいので、声をかけてくれたら嬉しいです。西六郷小学校のことはみなさんの方が知っていると思うので、ぜひ教えてください。

これからよろしくお願いいたします。

新しく栄養士になりました。

今年度より学校栄養士になりました。毎日の給食を通して子どもたちと関わっていけることがうれしく、とても楽しみです。

安心・安全でおいしい給食を子どもたちに食べてもらえるように頑張っていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

六郷小学校から転入しました。

初めまして。本好きな子どもたちがたくさんいて、喜びと同時に大きな責任も感じています。

一冊でも多く、子どもたちの生きる力を支える本を探し、提供していきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

町田市立忠生第三小学校から転入しました。

サポートルームを担当します。子どもたちがいろいろなことに挑戦し、自信をつけていけるように支援したいと思えます。

毎週金曜日に西六郷小学校に来ますので、見かけたらぜひ声をかけてください。どうぞよろしくお願いいたします。

新しく講師になりました。

時間講師として、4年1組と四組で授業をします。以前も西六郷小学校で講師をしていた時期があり、久々の西六小にワクワクしています。

みなさんと楽しくお勉強したいと思っています。授業で会わないみなさんにも顔と名前を覚えてもらえたら嬉しいです。どうぞ、よろしくお願いいたします。

池上小学校から転入しました。

池上小学校から転入しました。

今年度から四組の介添員となりました。

子どもたちと共に毎日笑顔で元気に過ごしたいと思えます。

よろしくお願いいたします。

雪谷小学校から転入しました。

今年度から、四組の皆さんと過ごすことになりました、介添員です。初めて西六郷小学校の玄関に入った時、「あ！きれい！」と思いました。何回か四組の皆さんとおそうじをしてみ、その理由がわかりました。皆さん一人一人が

いっしょけんめい一所懸命、そうじに取り組むからなんだ！と。そうじ上手は心もきれい！これからは楽しみます！

大森第八中学校から転入しました。

今年度から、四組の介添員としてお世話になります。

日々マスク生活の中で、体育の時間に見える元気いっぱいの子どもの表情が印象的です。

精一杯、支援に努めてまいります。

よろしくお願いいたします。

新しく四組介添員になりました。

介添員一年生として、今年度西六郷小学校に着任しました。みなさんと楽しい学校生活を送れるようにがんばりますので、よろしくお願いいたします。

いつも心がけて、たいせつにしている言葉があります。宮城まり子さんの言葉です。

「やさしくね・やさしくね・やさしいことはつよいこと」

